



## EL PODER DE UN LLAMADO SENCILLO

Texto: Mateo 9:9-13

### INTRODUCCIÓN

**La sencillez y la simpleza** son términos que pueden mover a confusión porque en muchos contextos son sinónimos. El contexto espiritual no es uno de ellos. La simpleza es superficial, vana, vacía; y la realidad espiritual que nos caracteriza, y a la que nos enfrentamos, es todo menos vacía y superflua.

El Evangelio y la salvación que este nos permite alcanzar en Cristo **no es simple**. La profundidad y la complejidad detrás del telón de la soberanía de Dios para salvar, no nos permiten ver el mensaje del Evangelio y la fe que este genera en nuestras vidas como algo simple. **El Evangelio es sencillo, pero no simple**, y es sencillo porque hace un uso mínimo de recursos llanos, comprensibles, para emitir eficazmente **un mensaje transformador, insondable y sobrenatural en su esencia, por lo cual también decimos que es un mensaje de poder**.

Y en la mañana de hoy veremos al Señor Jesucristo emitir este sencillo, pero ineludible y poderoso llamado para la salvación de un alma. **Tal cual ocurre hoy en medio de Su iglesia: las personas que vienen a los pies de Cristo deben venir por un llamado sencillo y poderoso a sus corazones., Mat 9:9-13**

La salud física está en juego en estos días, pero poco importa si hoy usted tiene o no síntomas evidentes de algún virus, usted y yo padecemos una enfermedad mucho más grave, endémica, que se llama **pecado**. Una enfermedad a la que, en algunos de nosotros, por pura gracia y por la misericordia de nuestro Dios, le ha sido aplicada un antídoto eficaz y suficiente, que es **la sangre de Cristo Jesús**. Por Su gracia y por Su misericordia.

Es ese amor de Dios, **expresado en gracia y misericordia**, lo que le llevó a humanarse, **a venir en forma de siervo, haciéndose como uno de nosotros, y sin estimar el ser igual a Dios como cosa a qué aferrarse, llamar a salvación al pecador**.

---

### 1. UNA MIRADA EFICAZ – verso 9

---

Ser publicano era uno de los oficios más odiosos y repulsivos para la nación en esta etapa de la historia judía.



El publicano era un cobrador de impuestos, que hacía las veces de colector local para el imperio de Roma, porque conocía al pueblo, a quienes, más que cobrar, robaba con usura para su propio beneficio, como viles ladrones delante de los ojos de todos. Usted debe recordar un famoso publicano, un jefe más bien de los publicanos, llamado Zaqueo. Era un oficio tan detestable que, con frecuencia, en los tres evangelios sinópticos se hace referencia a ellos como **pecadores**, juntamente con **las ramerás** y con **los gentiles**.

**Mateo era eso, un publicano**; de modo que cualquiera pudiera esperar un abordaje más profundo de parte del Señor Jesucristo para con este pecador, en comparación con otros pecadores que ya el Señor había perdonado. De hecho, el escenario inmediatamente anterior a este evento según la narrativa de Mateo es el gran milagro del Señor Jesucristo levantando a un parálítico de una camilla, **habiéndole perdonado antes sus pecados**, pero yo me pregunto: **¿qué tan graves podían ser los pecados de un parálítico, una persona que no se podía mover de su camilla, confinado a la lástima de los demás, en comparación con los pecados evidentes y aberrantes de Mateo, un reconocido pecador, publicano, ladrón e insensible a la condición de opresión que vivía Israel como nación?**

**¿Qué tan graves podían ser los pecados del parálítico en comparación con los de Mateo?**

La realidad es que delante de Dios no hay pecados evidentes, pecados públicos, o pecados ocultos, pecados privados, **solo pecados**. Pecados que atentan contra Su gloria en nuestras vidas, por cuanto fuimos creados para eso, para exaltar Su gloria en medio de Su creación, donde sea que seamos colocados. Y cuando pecamos, es contra Él que pecamos: **Sal 51:5**

Ahora, el texto nos aporta algo más que debemos considerar, y es **la clara ausencia de toda iniciativa de Mateo en este escenario**: no vemos a Mateo escuchando atentamente al Señor antes de Éste llamarle, no le vemos ni siquiera estar atento al profeta de Nazaret que tantos milagros ha venido haciendo en medio de ellos. Es más, no vemos en el texto a Mateo siquiera apercibido de la presencia del Señor, **sino que vemos al Señor viendo a Mateo**

Es el Señor quien, en Su misericordia, debe vernos para que podamos ser llamados a Sus pies. Debe vernos cuando aún estamos en medio de nuestros delitos y pecado, en medio de nuestra rebeldía, de nuestra obstinación. Es el Señor quien debe, como a Mateo, mirarnos en medio de nuestro pecado para que podamos tener salvación.

---

## 2. UN LLAMAMIENTO EFICAZ

---

**Y le dijo: Sígueme.** Mateo estaba enfrascado en su propia vida, en su deshonesta actividad cotidiana, **pero tan pronto se dio ese llamado sobrenatural**, ese llamado que es un llamado interior, aunque articulado exteriormente por el Señor Jesucristo aquí, y que tuvo un impacto



## EL PODER DE UN LLAMADO SENCILLO

en el corazón de Mateo, el mismo llamado que hoy impacta los corazones de los hombres, **entonces Mateo entonces respondió.**

**Cuando el Señor Jesucristo llama para salvación, nadie puede resistirse. Juan 5:25** De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora es, **cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los que la oyeren vivirán.** Mateo es una referencia esencial del **Llamamiento Eficaz** por medio del Evangelio. Ese **Llamamiento Eficaz** es lo que la Confesión de Westminster establece como *“ese llamamiento que proviene de la libre y especial gracia de Dios solamente; no por cosa alguna prevista en el hombre, quien es totalmente pasivo en este respecto, hasta que, siendo vivificado y renovado por el Espíritu Santo, es de este modo capacitado a responder a este llamamiento y a recibir la gracia ofrecida y comunicada en él”*.

Bastó un **SÍGUEME** para que Mateo se levantara, dejara allí los tributos a merced de los contribuyentes, o a pesar de cualquier custodia romana que allí hubiera, **y siguió al Señor.** Es el mismo llamado que tomó lugar en la vida de Pedro, Andrés, Jacobo y Juan: **Mat 4:18-22.** Es el mismo llamado y es el mismo Evangelio que cautivó el corazón de Lidia, en **Hechos 16.** Lidia era una vendedora de púrpura, de la ciudad de Tiatira, y estaba oyendo, nos dice la Palabra de Dios; **y el Señor abrió el corazón de ella para que estuviese atenta a lo que Pablo decía,** y Lidia atendió el llamado del Señor a salvación, y fue bautizada y comenzó inmediatamente a servir a los santos.

El mensaje del Evangelio no es simple; el Evangelio es sencillo. Es sencillo **en su declaración,** sencillo **en su demanda,** y sencillo **en su dinámica:**

- **¿Cuál es la declaración? 1Cor 15:3-4**
- **¿Cuál es la demanda? Mat 4:17 y Hch 3:19.**
- **¿Cuál es la dinámica? Rom. 10:9-10**

El evangelio es sencillo, y no hay nada más sobrecogedor que la eficacia de la sencillez. Muchas personas entienden que para que algo sea eficaz debe ser complejo, sin embargo, Cristo nos muestra vez tras vez la poderosa sencillez del Evangelio y todo lo que conlleva, y una de esas veces es esta porción que podríamos llamar un “relato autobiográfico” de Mateo sobre este sencillo e inexorable llamado del Señor Jesucristo: **SÍGUEME.**

---

### 3. UN RESPUESTA EFICAZ

---

**Y se levantó y le siguió.** Mateo respondió levantándose de su lugar y siguiendo a Cristo. Sencillamente. Sin argumentos, sin excusas, sin dilaciones. Le siguió, dice la Palabra de Dios. Inmediatamente el Señor le llamó, Mateo estuvo más que dispuesto a atender el llamado.



## EL PODER DE UN LLAMADO SENCILLO

A muchos asombra la obediencia de Mateo, y yo no digo que no sea encomiable ni digna de imitar. De hecho, oramos para poder ver tal disposición ante la predicación de la Palabra de Dios desde los púlpitos de las iglesias, pero la realidad es que **lo asombrosa es la eficacia de la sencillez del llamado del Señor**, no la obediencia de Mateo.

Con todo, **la obediencia de Mateo es un resultado del llamado del Señor**. Fue ese llamado el que provocó esta noble disposición en este hombre que luego llegó a ser uno de los doce apóstoles del Señor Jesucristo. **Por esto el llamado a salvación de nuestro Señor es más importante que la obediencia del que le responde. 1Pedro 1:1-2.**

La relevancia está en la notable eficacia de un llamado sencillo y poderoso a la vez: **SÍGUEME. ¿Por qué?** porque **“usted no se inscribe *motu proprio* en la carrera de la fe, usted es llamado a correr en la carrera de la fe”**. Y ese llamado es un llamado ineludible cuando proviene del Espíritu de Dios a través de la predicación fiel de Su Palabra.

**¿Que el Señor mismo predicó el evangelio y fue rechazado o le pusieron excusas?** Si, demostrando por medio de esos episodios que el Evangelio sería **rechazado de los hombres al ser expuesto y pregonado por los hombres: Juan 12:47-48, 13:20.**

No por esto el Evangelio debe dejar de predicarse a las naciones. Porque usted puede tenerlo por seguro, a quien el Señor llama por medio de Su Espíritu termina atendiendo Su llamado, sobre todo porque **el llamado de salvación por medio de la Palabra está amparado en una garantía inherente a la Palabra misma, y es que ella no volverá vacía al que la envió. Isaías 55:10-11.**

**¿Que fue aquello para lo cual Jehová Dios de los cielos envió Su Palabra?** Ante todo, Dios ha enviado Su Palabra para revelar a Cristo para salvación de los que creen. Pero también ha enviado Su Palabra para juzgar al mundo; ya sea para revivir a los pecadores y avivar a los santos; o ya sea para el endurecimiento de los hombres, y dejarlos sin excusa en Aquel Día, **Su Palabra hará todo aquello para lo cual Él la ha enviado.**

---

## CONCLUSIÓN y APLICACIÓN

---

Por tanto, **¿qué estás esperando para atender el llamado?** **Si oyereis hoy Su voz, no endurezcáis vuestros corazones.**

El Señor Jesucristo vino con un propósito de salvar y bendecir, no de perder, matar o destruir. Sabemos quién tiene ese nefasto ministerio, el de matar y destruir. Nuestro Señor vino para que tengamos vida, y la tengamos en abundancia.



## EL PODER DE UN LLAMADO SENCILLO

Pero su solo advenimiento, solo el haber venido, no confiere salvación y vida eterna al mundo. Eso es universalismo, decir que todos seremos salvos al final de la historia, por aquella obra poderosa de la cruz. No, eso no es lo que revelan las Sagradas Escrituras mi amigo. Debes atender el llamado, porque, aunque haya un amor eterno, desde antes de la fundación de los siglos, el llamado se emite para que lo atendamos, y para que respondamos al mismo.

**¿Quedarás en el banco de los tributos, sentado, atendiendo los afanes de tu vida; o atenderás el llamado del Señor?**

---

**1. MAYUSCULAS**

---

---

**2. MAYUSCULAS**

---

---

**3. MAYUSCULAS**

---

---

**CONCLUSIÓN**

---